

Tragedia en el mar Mediterráneo

MBC TIMES ENGLISH / ESPAÑOL / FRANÇAIS / SPECIAL / PHOTOGRAPHY / WEB TV / SEA

TRAGEDIA EN EL MAR MEDITERRÁNEO

HARUN YAHYA



Ningún lugar en la Tierra tiene tantos estados y civilizaciones que hayan sido fundadas como en el Mediterráneo. Hay actualmente 23 países de la ribera del Mediterráneo. La situación actual de esta importancia estratégica de mar se puede resumir en las palabras **'Tragedia en el mar Mediterráneo.'**

Ningún lugar en la Tierra tiene tantos estados y civilizaciones que hayan sido fundadas como en el Mediterráneo. Hay actualmente 23 países de la ribera del Mediterráneo. La situación actual de esta importancia estratégica de mar se puede resumir en las palabras 'Tragedia en el mar Mediterráneo.'

Mientras que los países del Mediterráneo tienen sus propios problemas internos y externos independientes, también tienen un problema común de preocupación para toda la humanidad - la "migración."

Los migrantes establecidos desde la zona subsahariana y África del Norte corren el riesgo de morir tratando de alcanza un objetivo casi imposible. Hay razones vitales por las que llevan a cabo estos riesgos.

Estos incluyen la horrible pobreza en las regiones de las que vienen los inmigrantes, el desempleo, la inestabilidad, las enfermedades epidémicas, sequías debido al cambio climático y las guerras civiles - en esencia, están temiendo por sus vidas y buscan una manera de sobrevivir.

Hay tres caminos que los migrantes normalmente toman desde el Sahara y el norte de África hacia Europa. Los migrantes de países como Malí, Gambia y Senegal tratan la ruta occidental que lleva a España e Italia. Los migrantes de Nigeria, Ghana y Níger utilizan la ruta del Mediterráneo central, mientras que los de Somalia, Eritrea, Sudán y Egipto tratan de entrar en Europa desde el Mediterráneo oriental.

En el punto donde estamos hoy hay dos caras de la tragedia en el mar Mediterráneo. Por un lado es la UE a la que los migrantes están tratando de llegar y Libia, un país fuera de control y, más recientemente, el punto de embarque para los migrantes.

El desorden y la falta de capacidad para establecer un estado adecuado han llevado a las luchas de poder en Libia tras la caída de Gaddafi. La ausencia de una autoridad estatal adecuada era una oportunidad de oro para los traficantes de personas. La ausencia de seguridad en las fronteras, en particular, hizo fácil pasar de África a Libia y de allí a Europa.

Hoy se sabe que alrededor de un millón de personas en Libia están esperando para cruzar a Europa.

Según cifras del Centro de Investigación Científica francés 917 migrantes murieron en el camino a Europa entre 1993 y 2014.

En 2011, cuando comenzó la primavera árabe, el número de migrantes que pierden sus vidas en el Mediterráneo fue de entre 1500 y 1900, mientras que para el 2014 la cifra se elevó a 3.500. La cifra correspondiente a 2015, hasta abril, es 1.500.

La UE, que en sí no tiene fronteras interiores y ha hecho grandes progresos en el tema de la unificación no tiene una política común en materia de migración ilegal, ya que cada miembro tiene sus propios intereses y prioridades nacionales.

El enfoque de la UE al problema migratorio es tratar de impedir que lleguen a su territorio en lugar de resolver el problema en su raíz. Lo que es más, se está tratando de hacer esto con un presupuesto muy limitado.

Por ejemplo, se está tratando de hacer frente a las pérdidas de migrantes a través de la operación Tritón, así como la realización de las operaciones de rescate con un presupuesto muy limitado por medio de Frontex en un área que se extienden a unos 30 millas en la zona sur de la costa europea. El trabajo de Frontex, que comenzó en 2005, es evitar que los inmigrantes lleguen a las fronteras de Europa de forma incontrolada por tierra, mar y aire.

Mientras la UE trata de llevar a cabo las operaciones dirigidas a los migrantes como pueden debido a la falta de fondos, ese dinero se sigue gastando en otras áreas. Por citar sólo algunos ejemplos, el British Council ha gastado £ 19,000 en un espectáculo de magia, mientras que el Consejo de las Artes gasta £ 95.000 en los contenedores de basura, decorados con luces. Ministros y funcionarios comen £ 3.000.000 de galletas al año, mientras que la Comisión Europea gasta € 249.000 en aviones privados.

Lo que hay que hacer para poner fin a la tragedia en el Mediterráneo no es erigir un muro contra las personas que quieren emigrar de sus países a la UE. La gente todavía alcanzarían estas paredes con su último aliento. Y el resultado, es triste decirlo, es la muerte.

Lo importante es ser capaz de mostrar a estas personas, atrapadas entre la pobreza, el hambre y la guerra, una solución original. Una solución podría ser para los organismos internacionales, en particular la OTAN y la ONU, y los principales estados

para tomar una decisión común para establecer zonas de seguridad en Libia y otros países que se especifican.

Una vez que el clima se ha establecido en el que se garantiza la vida de estas personas, para luego tiene que ser re-establecida en los países en cuestión. La autoridad del Estado se debe volver a imponer y asimismo se deben iniciar pasos hacia una paz permanente.

No hay que olvidar que estas personas no están tratando de llegar a Europa para darse el gusto en una especie de vacaciones. Las cifras de los informes oficiales, de hecho, representan verdaderos seres humanos en la vida real. Todos los países tienen la misma responsabilidad para garantizar que estas vidas sean protegidas.

MBC Times & News Rescue:

<http://www.mbctimes.com/espanol/tragedia-en-el-mar-mediterraneo>

<http://www.mbctimes.com/english/tragedy-on-the-mediterranean-sea>

<http://newsrescue.com/tragedy-on-the-mediterranean-sea/#axzz3bzyrtPZI>



NewsRescue.com

Published On: Wed, Jun 3rd, 2015

OpEd | By Harun Yahya

Tragedy on the Mediterranean Sea!



by Harun Yahya

Nowhere on Earth have so many states and civilizations been founded as around the Mediterranean. There are today 23 countries on the shores of the Mediterranean. *The current situation of this strategically important sea can be summarized in the words 'Tragedy on the Mediterranean Sea.'*

While the countries around the Mediterranean have their own separate domestic and external problems,

<https://www.harunyahya.info/es/articulos/tragedia-en-el-mar-mediterraneo>